

Bonjour. Je voudrais prendre le temps de remercier le personnel et les membres de la communauté qui ont envoyé de nombreux courriels et lettres pour faire part de leur soutien à nos élèves et à notre personnel.

À la suite de l'élection où la taxe d'urgence de 6,65 millions de dollars n'a pas été adoptée, je travaillerai avec l'équipe de direction du district et le conseil scolaire pour réduire les dépenses de 8,5 millions de dollars. Alors que le district traverse cette période difficile, nous offrirons au personnel, aux élèves, aux parents et aux membres de la communauté des occasions d'écouter et de s'engager dans ce processus difficile. Veuillez consulter le site Web du district pour connaître les dates et heures des réunions et des possibilités d'engagement.

J'aimerais également vous rappeler que les réductions seront effectives pour l'année scolaire 2025-2026. Aucune décision ne sera définitive tant que le conseil d'administration n'aura pas voté l'approbation des réductions. Il s'agit d'une période très difficile pour toutes les personnes concernées. Je tiens à vous remercier par avance de votre patience et de votre compréhension pendant que nous traversons cette période difficile.